

## Questions à... Alain Chapparo

### A vous de juger

**L**es jours sont désormais comptés avant le 1<sup>er</sup> tour des élections cantonales, dimanche 20 mars. Dans les cantons de La Seyne, Six-Fours et Ollioules, la campagne bat son plein et les candidats multiplient les initiatives pour aller à la rencontre de la population. *Var-matin* a sollicité tous ceux qui entendent vous représenter au conseil général en posant à tous les candidats cinq questions identiques. Qu'ils soient investis par un parti ou qu'ils se lancent en indépendants, nous avons voulu les placer sur un même pied d'égalité. Et vous laisser seul juger.

**Alain Chapparo est le candidat du Nouveau Centre sur le canton de la Seyne Nord.**

**A l'approche du scrutin, comment pensez-vous être perçu par les habitants du canton ?**

Comme un homme de terrain, un habitant de quartier, et je pense que les habitants me perçoivent comme quelqu'un de simple et de sincère.



**Je vais me battre pour le maintien de la maternité et le retour du Samu à La Seyne.**  
(Photo doc D. L.)

**Les principales préoccupations exprimées par la population relèvent-elles des compétences du conseil général ?**

Les gens sont préoccupés par l'emploi et la sécurité. Ce ne sont pas des compétences du conseil général, mais par sa proximité, un bon conseiller général peut aider à trouver des solutions dans ces deux secteurs.

**Si vous êtes élu, quelles seraient les trois actions ou réalisations que vous mèneriez en priorité au cours de ce mandat réduit à trois ans ?**

Je vais me battre pour le maintien de la maternité et le retour du Samu à La Seyne.

C'est primordial pour la sécurité de tous les habitants de l'ouest-varois. Je m'engage à fluidifier la circulation à La Seyne et ses abords, avec notamment un passage sous-terrain au rond-point du 8-Mai (dans le sens Toulon - hôpital de La Seyne), toujours engorgé depuis la Pyrotechnie, et une amélioration de la sortie d'autoroute numéro 1. Enfin, je dirai : dynamiser le centre-ville. Les commerces de proximité constituent un facteur indispensable à notre équilibre urbain. C'est très certainement l'un des enjeux économiques les plus importants pour les prochaines années.

**Quel adversaire craignez-vous le plus et pourquoi ?**

L'abstention. En démocratie, le débat d'idées est important, et l'abstention est un luxe que nous ne pouvons pas nous permettre en ce moment. Dans certains pays proches de nous, certains meurent pour la démocratie. Le droit de vote est une chose fondamentale.

**Pour conclure, décrivez en cinq adjectifs ce qui définit un bon conseiller général.**

Assidu (aux séances plénières), proche (des gens), attentif (à leurs doléances), volontaire et solidaire.